

令和6年度

荒尾市立八幡小学校 学校だより №2

4月30日 文責 校長 渕上 竜一

「校訓】 やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】 【身に付けさせたい力】 自他ともに大切にする子どもの育成 主体性 協働性 自律性

新年度・新学期がスタートしました!

4月8日(月)に始業式を行いました。全11クラス、全児童数210人での新しい学年がスタートしました。子どもたちも学年が1つずつ上がり、お兄さん、お姉さんに見えました。何よりも、やる気にあふれ、目がきらきら輝いていました。

始業式では、子どもたちに今年の学校教育目標『自他ともに大切にする子どもの育成』の話をしました。①「自分を大切にする」②「人を大切にする」ということを具体例(「勉強」「発表」「掃除」「給食」「友達と遊ぶ」「あいさつ」)を挙げて話しました。身の回りのことには、自分も人も大切にすることがたくさんあることに気付いてくれました。実践するのは、これまでやってきた『や』やさしく、『は』はりきって、『た』たくましくの『や・は・た』を頑張ることです。子どもたちが、主体的に考え、仲間や地域などの周りと協働しながら、さまざまな活動や課題に取り組む姿を目指してまいります。どうぞ本年度もよろしくお願いいたします。

八幡小へようこそ!30人の新1年生

4月9日(火)、令和6年度の入学式を行いました。本年度から、来賓や在校生が参加しての式となりました。新1年生は、入場を待つ間もきちんと整列して、通る人に元気なあいさつができていて、とても感心しました。今年度の新入児童は30人です。一人一人が元気のよい返事をして、素晴らしい姿勢で参加することができました。在校生代表の5、6年生は、大きな歌声で会場を素敵な雰囲気にしてくれました。特に6年生は、前日の会場設営や清掃をがんばり、歓迎の言葉では、ユーモアあふれた劇で新1年生を楽しませてくれました。さすが、八幡小の最上級生という姿でした。

授業参観、PTA総会、学級懇談会おせわになりました

4月20日(土)、授業参観、PTA総会、学級懇談会を行いました。 本年度最初の授業参観で子どもたちもわくわく、どきどきした様子でした。その後、PTA総会では、新役員や本年度の事業計画の承認などがスムーズに行われました。学級懇談会では、各学級で自己紹介や学級経営方針説明、意見交換などたくさんお話をさせていただきました。ご多用な中に多くの来校をいただきありがとうございました。



新本部役員の皆さん

八幡小でお世話になります。よろしくお願いします。

本年度の定期異動で八幡小に7人の転入がありました。新たな出会いとご縁を大切にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

〇教頭 井上 博士(有明小から) 〇担任 橋本

〇担任 橋本 麗 (菊陽西小から)

〇担任 徳永 朝美(不知火小から)

〇理科専科 北村 栄敏(府本小から)

○担任 中村 界斗(西合志南小から) ○担任 米原 若菜(広安西小から) ○類業務技績 大石 裕子(中央、緑ヶ丘小

から)